





 





 18 aprile 2005 / 69.05 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Non utilizzare legni tropicali provenienti da colti vazioni abusive per 
costruzioni cantonali o sussidiate dal Cantone 
 
 
1. Un analogo postulato è stato presentato dalla consigliera nazionale Graf livello federale in 

data 14.12.2001: il postulato Graf invita il Consiglio federale a non utilizzare legni tropicali 
provenienti da coltivazioni abusive per costruzioni cantonali o finanziate in misura 
determinante dalla Confederazione, come pure a prediligere i prodotti di legno recanti il 
marchio di un organismo di certificazione che adempia i criteri del Forest Stewardship Council 
(FSC). Il Consiglio federale si è dichiarato consapevole dell’importanza e dell’urgenza della 
conservazione delle foreste tropicali: pertanto ha elaborato nel maggio 2004 delle 
raccomandazioni per tutti gli acquisti di prodotti di legno. I committenti, i capi progetto, i 
pianificatori, i Cantoni e le Città, nonché i responsabili dei servizi d’acquisto sono invitati ad 
acquistare legno per quanto possibile prodotto al 100% secondo i criteri dello sviluppo 
sostenibile. 

 
2. A livello cantonale il tema è stato sollevato da una mozione di Giorgio Canonica, presentata in 

data 2.12.2002 e denominata “La campagna Comune amico della foresta e il Cantone”. Tale 
mozione è tuttora inevasa. 

 
Chiediamo quindi al Consiglio di Stato se intende seguire la posizione del Consiglio federale in 
merito all’acquisto di prodotti di legno ed evadere la mozione Canonica? 
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